

# 学校だより 朝日丘

令和7年1月8日

氷見市立朝日丘小学校  
氷見市朝日丘3番1号 TEL:74-8422 FAX:74-8423

## 新しい年を迎えて

あけましておめでとうございます。旧年中もたいへんお世話になりました。新年を迎えた今の心境は、「晴れてよし曇りてもよし富士の山 もとの姿は変わらざりけり」という山岡鉄舟さんの言葉がしっくりときます。どんな状況であっても、いつも変わらずに子供たちのことを思い続けたいという気持ちを改めてもちました。微力ではありますが、今できることに全力で取り組んで参ります。

本年も、変わらぬご支援のほど、どうぞよろしく申し上げます。

## 始業式の話から

始業式、子供たちの生き生きとした表情を見ることができ、本当に嬉しく思いました。さて、毎学期の始業式には、子供たちに頑張ってもらいたいことを話しています。1学期の始業式には「楽しむ」こと、2学期の始業式には「関わる」こと、そして、3学期の始業式には、「話す」ことの大切さを話しました。

普段の学習の様子を見ていると、自分の考えを大勢の人に伝えることを苦手としている子供が多いように感じます。「コロナ禍の影響」だという言い訳もそろそろ終わりにしたいものです。子供の話す力を育てるには、教師も子供も頑張らなければならないと思います。そのような願いを子供たちに伝えました。子供たちの成長を楽しみにしています。

## チャレンジ！ 話す力を育てる

余談ではありますが、右の写真は、始業式で「楽しむ」「関わる」「話す」ことについて伝えるために使ったアイテムです。どのように使ったかは、お子さんに聞いてみてください。分かりやすく伝えることは、「話す力」につながることでしょう。



## 2学期の子供たちの様子から

